



TUNDEN EN REDES A MIGUEL ÁNGEL YUNES MÁRQUEZ, LO LLAMAN DESDE TRAIADOR HASTA JUDAS

► 13

TUNDEN EN REDES A MIGUEL ÁNGEL YUNES MÁRQUEZ, LO LLAMAN DESDE TRAIADOR HASTA JUDAS

Por Redacción / *El Independiente*

Tras la aprobación del dictamen sobre la reforma judicial en las comisiones del Senado, su discusión ha desatado episodios de polémica que, en redes sociales, los internautas no han pasado desapercibidos.

Con imágenes y frases, usuarios del ciberespacio se han posicionado, manifestado y hasta mofado de las figuras políticas participantes.

Como muestra de esto, figuraron los memes en contra del senador panista Miguel Ángel Yunes, quien brilló por su ausencia durante la discusión de la iniciativa, aparentemente por problemas de salud en la columna.

Ante esto, Marko Cortés, el presidente nacional del Partido Acción Nacional (PAN), lo llamó 'traidor', a la par de considerarlo como un amigo y recordarle un momento que compartieron juntos en una cafetería.

"Hubiera sido más decente, querido amigo, que nos hubieras tomado la llamada y nos hubieras dicho 'voy a traicionarlos' (...) Recuerdo cuando fuimos al Café de 'La Parroquia' a defender a tu hijo en una rueda de prensa", expresó Cortés, al tiempo que lo llamó a votar en contra de la reforma al Poder Judicial.

Además, otra de las causas de las burlas suscitadas en internet, fueron las versiones que apuntaban a que el senador Yunes se uniría al partido de Morena y su voto iría a favor de la iniciativa propuesta por el presidente Andrés Manuel López Obrador. El panista fue bautizado como "Judas Yunes" y

se hizo un "boletín de búsqueda" para dar con su paradero. Por otra parte, la tarde de este martes un acontecimiento durante la discusión en el Senado volvió a desencadenar una ola de críticas y mofas, debido a que la sesión tuvo que suspenderse por un grupo de manifestantes que ingresó al recinto.

El presidente de la Mesa Directiva del Senado, Gerardo Fernández Noroña, tuvo que decretar un receso indefinido.

Como era de esperarse, los memes aparecieron. Con imágenes animadas, los cibernautas representaron las escenas de todo lo que está imposibilitando el avance del proceso de la reforma judicial.

Asimismo, usuarios señalaron a la ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Piña Hernández, como la responsable de encabezar dichas manifestaciones que se oponen a la reforma, destacando su reiterada participación en las marchas junto a trabajadores del Poder Judicial de la Federación (PJF).

En la plataforma X, algunas personas calificaron como "orgánica" y "espontánea" la toma del Senado, afirmando que "casi ni se ve la mano del PRI, PAN y Norma Piña" en dicho acto. Fernández Noroña convocó a continuar la sesión en una sede alterna, ubicada en la Antigua Casona de Xicoténcatl, a donde los legisladores se trasladaron para iniciar a las 19:00 horas, como se tenía previsto. Fue en ese sitio donde Miguel Ángel Yunes le hizo honor a sus apodos y determinó su voto a favor del dictamen "para crear un nuevo modelo de impartición de justicia", según sus propias palabras.